
8 Pièces

300 m²

Réf. Constance

1 290 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Située à  Magagnosc,  cette  belle  propriété  de 300 m²  environ est  sise

sur  un  terrain  d'environ  4000 m².  Elle  est  exposée plein  sud et  située

dans  un  environnement  idyllique  sans  vis-à-vis.  Au  calme  absolu  et

dotée  d'une  vue  montages  et  mer  exceptionnelle,  une  partie  de  la

maison  a  été  récemment  rénovée.La  villa  se  compose  d'une  grande

terrasse ensoleillée donnant sur la piscine à débordement. Elle dispose

ensuite d'un large séjour de 50 m² environ, d'une cuisine agréable et de

6  chambres  sur  3  étages,  dont  une  chambre  de  maître  en

rez-de-jardin.Un portail électrique, un double garage fermé et ...

Located in Magagnosc, this beautiful property of approximately 300 sqm is located

on a terrain of approximately 4000 sqm. It is facing south and located in an idyllic

environment,  without  vis-à-vis.  In  absolute calm and with an exceptional  mountain

and sea view, part of the house has been recently renovated.The villa consists of a

large sunny terrace overlooking the infinity  pool.  It  then has a large living room of

approximately 50 sqm, a pleasant kitchen and 6 bedrooms on 3 floors, including a

master bedroom on the ground floor.Private access, a double closed garage and a

triple carport ...

COLDWELL BANKER LUXURY & FAMILY

87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS
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